

Nuestra doctrina sigue siendo la guerra de todo el pueblo



Foto: Cortesía del MINFAR

La Habana, 22 ene (RHC) Como parte de la preparación del país para la defensa, desde hoy hasta el 24 de enero se desarrolla en el territorio nacional el Ejercicio Estratégico Bastión 2024.

Su realización estaba planificada para noviembre del pasado año; sin embargo, debido a las afectaciones como consecuencias del paso de los huracanes Oscar –por las provincias orientales– y Rafael –por el Occidente–, y del impacto de los terremotos en Granma y en Santiago de Cuba, fue necesario posponerlo para el presente año.

El Ejercicio tiene como objetivo entrenar a los órganos de dirección y de mando de las diferentes estructuras encargadas de la defensa nacional y territorial, en la organización del trabajo en interés de elevar la disposición del país para la Defensa y la preparación de las tropas y la población, a fin de enfrentar las diferentes acciones del enemigo.

La víspera se realizó el Bastión Estudiantil Universitario, expresión de la participación de los jóvenes en la defensa de la Patria.

Durante el Ejercicio Estratégico Bastión 2024, y el Día Nacional de la Defensa, que será el sábado 25, se realizarán maniobras y ejercicios tácticos de diferentes tipos, con la participación de unidades de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, del Ministerio del Interior y de otros componentes del sistema defensivo territorial. Por tanto, habrá movimientos de tropas y de material de guerra, vuelos de la aviación, y podrán sentirse explosiones a lo largo del país.

El Ejercicio Estratégico Bastión 2024 constituye un elemento esencial en la materialización de nuestra doctrina de la Guerra de todo el pueblo. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374703-nuestra-doctrina-sigue-siendo-la-guerra-de-todo-el-pueblo>



Radio Habana Cuba